

Markt Wernberg-Köblitz

Behördengänge sparen

[20.02.2008] Einen besseren Service bietet der Markt Wernberg-Köblitz seinen Bürgern. Nach dem Relaunch des Internet-Auftritts ist es möglich, zahlreiche Behördengänge online zu erledigen.

Das Internet-Portal des Marktes Wernberg-Köblitz ist komplett überarbeitet worden. Die Neugestaltung erfolgte in Zusammenarbeit mit der Firma Advantic, die bereits seit vielen Jahren das Content-Management-System bereitstellt und die Kommune mit entsprechendem Know-how unterstützt. Laut einer Pressemitteilung des Marktes Wernberg-Köblitz wurden bei dem Relaunch auch die Vorgaben der Barrierefreien Informationstechnik-Verordnung (BITV) berücksichtigt. Außerdem können nun zahlreiche Behördengänge über das Internet erledigt werden, wobei eine Dialogfunktion Unterstützung beim Ausfüllen der elektronischen Formulare bietet. So kann beispielsweise die Lohnsteuerkarte online beantragt werden. Auch für Meldebescheinigungen oder Gewerbebeanmeldungen ist der Gang ins Rathaus nicht mehr erforderlich. Eine weitere Neuerung ist die Einbindung des von der Firma komuna entwickelten interaktiven Probestimmzettels. Damit können Bürger im Vorfeld der Kommunalwahl am 2. März 2008 die Auswirkungen von Wahlentscheidungen testen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Markt Wernberg-Köblitz, Portal, Portale, Advantic, komuna